

## Presse Nationale

### > Politique



#### Coronavirus : Amadou Gon Coulibaly offre des centaines de kits sanitaires au district du Denguélé

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a décidé d'accompagner tous les efforts, en vue de freiner la propagation de la maladie à Coronavirus en Côte d'Ivoire. Ainsi, il ne cesse d'apporter son aide à toutes les couches sociales et à toutes les régions du pays. L'une des dernières actions en date, c'est l'action de solidarité qu'il a menée en offrant, le mercredi 1er avril 2020, au district du Denguélé, des centaines de kits sanitaires pour la prévention contre la COVID-19. Les dons du Chef du gouvernement se composent essentiellement de seaux avec robinets pour le lavage des mains, de savon, de gel hydroalcoolique, de gants, de masques pour se protéger le nez et la bouche et d'autres accessoires d'hygiène.



#### COVID-19/ Mariatou Koné : "La distribution que nous faisons n'a pas de coloration politique"

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné a fait une précision le mercredi 1er avril 2020 dans la campagne de redistribution des vivres et kits hygiéniques reçus des bonnes volontés dans le cadre de la chaîne de solidarité en vue de stopper le COVID-19 en Côte d'Ivoire. « Nous faisons la distribution au fur et à mesure que nous recevons les dons. Nous voulons lancer un appel pour dire que chaque commune, chaque sous-préfecture, chaque région recevra des kits. Il faut seulement patienter, parce que la distribution se fait en fonction des livraisons. La distribution que nous faisons n'a pas de coloration politique, n'a pas de coloration ethnique. La distribution se fait de façon équitable », a-t-elle confié.



#### Elèves de Tle, 3e et Cm2: voici les sites pour accéder aux cours

Depuis le 16 mars dernier, tous les établissements scolaires aussi bien publics que privés sont fermés pour une durée de 30 jours. Toutefois, afin d'assurer la continuité de l'école, le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, multiplie les actions pour permettre aux élèves de maintenir leurs cahiers et livres ouverts en dépit de ces congés forcés. Ainsi, depuis le mardi 31 mars, des cours sont organisés au bénéfice des élèves. Ces cours sont accessibles gratuitement en ligne, par SMS, à la télévision et la radio. Ils concernent dans un premier temps, les élèves des classes d'examen (Cm2, Troisième et Terminale). [www.ecole-ci.onlineweb.mysonec.com](http://www.ecole-ci.onlineweb.mysonec.com). A la télévision les horaires des cours sont les suivants: de 15h30 à 16h sur Rti 1 et de 9h à 11h sur Rti 2. A la radio, les cours sont diffusés sur Radio Côte d'Ivoire de 08h à 08h30 et sur Fréquence 2 de 15h à 16h. Notons que les autres niveaux seront progressivement pris en compte.

### > Société



#### COVID-19/ District d'Abidjan : Dominique Ouattara fait des dons au ministère de la Santé et aux populations

La Première Dame Dominique Ouattara, a offert, le jeudi 2 avril 2020, des dons en vivres, en matériel et produits sanitaires pour permettre d'une part aux populations de supporter les mesures de confinement, et d'autre part aux agents de la santé de lutter efficacement contre cette pandémie. Ainsi, l'épouse du Chef de l'Etat a offert des produits alimentaires et sanitaires d'une valeur de 200 millions FCFA aux populations du District d'Abidjan. Les dons aux agents de santé d'une valeur de 30 millions FCFA sont composés de 50 000 gants propres, 50 000 charlottes, 2 000 masques FFP2, 1 000 blouses jetables, 1 000 combinaisons EPI, 1 000 lunettes de protection, 200 blouses estampillées Fondation Children Of Africa pour le personnel

médical et 50 thermomètres à infrarouge.



### CHU de Yopougon : les centres d'hospitalisation et réanimation sortent de terre

La Côte d'Ivoire a décidé de renforcer ses capacités d'accueil sanitaire dans la guerre qu'elle mène contre la maladie à coronavirus. Au centre hospitalier et universitaire (CHU) de Yopougon, les centres d'hospitalisation et réanimation sortent de terre. Jeudi 2 avril, les ouvriers sont à pied d'œuvre. Entre coups de pioche et bruits de machine, les uns et les autres s'activent. Les ouvriers montent les préfabriqués qui vont très bientôt abriter les services d'urgence concernant les malades du coronavirus. "Nous construisons ici des centres d'hospitalisation et de réanimation. Nous avons 16 centres à réaliser sur l'ensemble du site », a indiqué le chef du projet.



### Mariatou Koné offre des kits aux enfants en difficulté

Dans la lutte contre le coronavirus en Côte d'Ivoire, les enfants en difficulté recueillis par des organisations non gouvernementales ne sont pas oubliés. La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné s'est rendue mercredi dernier dans les locaux des Ong Cave Equiva et Droits des enfants de Côte d'Ivoire dans les communes d'Adjamé et de Yopougon pour apporter des kits sanitaires et des vivres aux enfants encadrés par ces deux organisations. "Nous sommes en guerre contre le coronavirus. Nous recevons des dons que nous redistribuons surtout aux personnes qui sont les plus vulnérables. C'est dans cette dynamique que nous essayons d'apporter quelques kits de protection, des vivres aux enfants de la rue qui sont accueillis dans des centres. Nous essayons également de faire de la sensibilisation pour barrer la route au coronavirus", a indiqué la ministre Mariatou Koné.



### Mamadou Touré et Aka Aouélé lancent une campagne nationale

Après l'annonce de la contribution de son département à la lutte contre le COVID-19, le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, et son collègue de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé, viennent de lancer officiellement la campagne nationale de sensibilisation de 700 jeunes bénévoles sur le coronavirus. La cérémonie a eu lieu, hier, à la salle de conférence de l'immeuble CNPS au Plateau. Elle a été doublée de la formation d'une vingtaine de jeunes issus de partis politiques et des organisations de jeunesse de Côte d'Ivoire. Pour cette campagne qui a débuté le jeudi 2 avril, 500 jeunes seront formés pour lutter contre les fake news sur les réseaux sociaux et 200 jeunes pour des actions de sensibilisation terrain.



### Isolement d'Abidjan : 155 laissez-passer délivrés

La délivrance des laissez-passer pour sortir de la zone d'Abidjan est suspendue depuis hier, jeudi 2 avril 2020, ont annoncé les autorités policières. Cette information a été confirmée dans l'après-midi par le directeur général de la police nationale, le général Youssouf Kouyaté lors du point-presse quotidien du gouvernement sur la gestion de la pandémie du coronavirus. Selon lui, deux raisons essentielles expliquent cette suspension: d'une part, il sera procédé à la «désinfection entière» de l'Ecole nationale de police de Cocody qui abrite l'opération. Et d'autre part, un "réaménagement du mode opératoire" des demandes sera mis en place au profit des populations dans les plus «brefs délais». Sur 2020 demandes enregistrées, 155 autorisations ont été délivrées.

Vu sur le Net

» Economie



### Lutte contre la propagation du COVID-19 : Les huit (08) nouvelles mesures de la BCEAO pour encourager l'utilisation des paiements digitaux

« La BCEAO, l'ensemble de la communauté bancaire et les établissements de monnaie électronique de l'Union, ont pris de nouvelles mesures pour encourager les populations à limiter les contacts physiques grâce à l'utilisation des paiements digitaux », peut-on lire dans le communiqué, de l'institution financière, daté du 1er avril 2020. Ces mesures viennent renforcer celles prises par la Banque le 21 mars 2020 dans le cadre de la lutte contre la pandémie du coronavirus. Il faut noter que les nouvelles mesures portent sur la gratuité à l'échelle nationale des transferts de monnaie électronique entre personnes pour les montants inférieurs ou égaux à 5 000 FCFA, y compris les virements de compte bancaire vers les porte-monnaie électroniques, et vice-versa. Ces mesures portent également sur la gratuité des paiements de factures d'eau et d'électricité, via la téléphonie mobile, pour des montants inférieurs ou égaux à 50 000 FCFA. Ces mesures entrent en vigueur, ce vendredi 3 avril 2020.



## Perturbation du réseau électrique dans le district d'Abidjan : La CIE annonce une reprise progressive

La Compagnie ivoirienne d'Electricité (CIE) annonce une reprise graduelle du rétablissement du courant électrique, dans plusieurs communes d'Abidjan. Dans un communiqué, l'entreprise explique que des perturbations sont intervenues sur le réseau électrique du district d'Abidjan, « suite aux intempéries survenues le 1er avril 2020 ». Et donc, plusieurs communes, d'Abobo à Yopougon, en passant par Adjamé, Cocody et Port-Bouët, n'ont pas été épargnées. Tout en déplorant cette situation, la Cie assure que « ses équipes sont mobilisées » pour que, dans un bref délai, l'électricité soit définitivement de retour dans toutes les zones malheureusement touchées.

### > Société



## COVID-19 : La Côte d'Ivoire enregistre 4 nouveaux cas et 6 nouveaux cas de guérisons

Quatre (4) nouveaux cas d'infection à COVID-19 ont été enregistrés sur 81 échantillons prélevés, portant à 194, le nombre total de cas confirmés. C'est ce qui ressort d'un communiqué du ministère de la Santé, ce jeudi 2 avril 2020. Ce communiqué indique également qu'à ce jour, six (6) nouveaux cas de guérison ont été enregistrés. Portant ainsi le nombre total de malades guéris de la maladie à coronavirus à 15 et un (1) décès.



## Le directeur régional de la Santé de l'Ouest dément un cas suspect à Man

Le directeur régional de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Mamadou Tia, joint par 7Info, a démenti formellement l'information sur les réseaux sociaux faisant état d'une personne suspecte infectée par le Coronavirus, COVID-19, à Man. "Nous sommes à Man et nous ne cachons aucune information à la presse et à la population à travers les différentes plateformes engagées dans cette lutte. Nous n'avons reçu aucun signalement d'une femme malade pour que nos services n'aillent pas vers elle", soutient le directeur régional de la Santé du Tonkpi. Poursuivant, Dr Mamadou Tia, s'insurge contre les fake-news. "Comment quelqu'un qui est assis en France peut donner des informations pour ébranler la quiétude déjà pas au beau fixe de la population. Il faut arrêter de propager ces nouvelles sans fondement. C'est n'est pas vrai. Il n'y a rien à Man", rassure le représentant de Dr Aka Aouélé à Man.



## Coronavirus : Des milliers de taxis, gbakas et wôrô-wôrô d'Abidjan seront désinfectés à partir du vendredi

Dans le cadre de la lutte contre la maladie à coronavirus, le préfet d'Abidjan, Vincent Toh Bi Irié, a annoncé, le jeudi 2 avril 2020, via les réseaux sociaux, que des milliers de véhicules de transport en commun, notamment des taxis, gbakas et wôrô-wôrô seront désinfectés, le vendredi 3 avril 2020.

### > Culture



## Lutte contre le COVID-19 : Les artistes de Côte d'Ivoire s'organisent pour donner de la voix

Face à la propension de la maladie à coronavirus en Côte d'Ivoire, les artistes de Côte d'Ivoire, bien que privés de scènes et de spectacles, ont décidé de se mettre ensemble pour lutter contre le COVID-19. Ce jeudi 2 avril 2020, à la suite d'une réunion au Bureau ivoirien du droit d'auteurs (Burida), ils ont mis sur pieds le Comité ad hoc de crise des artistes de Côte d'Ivoire contre le COVID-19 (CacaCI Covid-19).

### Agence de Presse

### > Société



## COVID-19 : Le ministre Sidi Touré lance un appel à la responsabilité face à la pandémie

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a appelé, jeudi, lors du traditionnel point de presse sur la situation du coronavirus, la presse à plus de responsabilité face au COVID-19. "Aujourd'hui, nous sommes dans une situation d'exception qui nous engage beaucoup plus au respect de notre code de déontologie professionnelle. Aussi, j'invite véritablement les uns et les autres, à continuer à respecter leur ligne éditoriale, mais cela dans le format du code de déontologie pour que nous puissions acter, non pas comme des journaux bleu, vert, orange, mais comme des journaux républicains qui puissent continuer à donner la bonne information pour sauver notre nation", a plaidé M. Touré.



## Les femmes ivoiriennes invitées à être des «actrices de changement» face au COVID-19

Euphrasie Kouassi Yao, conseillère spéciale du Président de la République de Côte d'Ivoire, en charge du genre, appelle l'ensemble des femmes, notamment celles du Compendium des compétences féminines et les femmes leaders, à être des « actrices de changement » dans la lutte contre le COVID-19, dans une déclaration. Pour Mme Euphrasie Yao, coordinatrice du Compendium des compétences féminines de Côte d'Ivoire, il s'agit d'« attirer l'attention des femmes à plus de responsabilité dans la gestion de cette crise sanitaire que nous vivons en ce moment ».



## COVID-19 : reconduction de la décision de fermeture des mosquées « jusqu'à nouvel ordre »

Le Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques en Côte d'Ivoire (COSIM) et l'Association des musulmans sunnites en Côte d'Ivoire (AMSCI-CODIS), les deux grandes faitières des guides religieux musulmans ivoiriens, ont décidé jeudi de la reconduction de la mesure de fermeture des mosquées dans le pays « jusqu'à nouvel ordre » en vue de lutter contre la propagation de la maladie à coronavirus. C'est le 18 mars dernier que les deux organisations avaient décidé de la fermeture des mosquées dans le pays pour 15 jours dans le cadre de la lutte contre le coronavirus. Cette décision de fermeture des mosquées devrait expirer ce vendredi.



## #FactCheckingDay 2020 : un site spécial pour répertorier les intox sur le COVID-19

La journée internationale de la vérification des faits (#FactCheckingDay) a été célébrée, jeudi, autour d'une problématique majeure, lutter contre les intox qui prolifèrent autour de la pandémie de COVID-19, à travers une base de données répertoriant 1500 articles. Une centaine de médias dans le monde ont décidé de s'allier pour lutter contre les intox qui prolifèrent autour de la pandémie de COVID19.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.